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№４８ 

平成２８年６月号 
多 機 能 型 事 業 所 し お さ い 
（就労継続支援Ｂ型・就労移行支援） 

三崎：銚子市三崎町 3-82    TEL：0479-23-9012 
春日：銚子市春日町 2058-1  TEL：0479-25-3475 
ＨＰ：http://npo-new.org/ 

 

春のメンバー交流会 

航空科学博物館・はにわ博物館 見学 
 

 ５月２８日（土）、春のメンバー交流会が行われ、芝山町 

にある航空科学博物館と芝山町立芝山古墳・はにわ博物館に 

行きました。 

 航空科学博物館では、博物館職員の案内で館内をめぐり各 

所で展示物等の説明を受けた他、３階の展望台からは、離陸 

待ちの飛行機が誘導路に並んでいる様子が遠望出来たり、企 

画展示されていた“空港で働く 

車両”を間近で見ることが出来 

ました。昼食を挟んだ午後は、 

はにわ博物館へ移動し、展示し 

てある人や動物を象<かたど>っ 

た多くのはにわを見たり、古代 

人の生活などを体感しました。 
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ビーバー号 来所 
 

 ５月２４日（火）、しおさい春日にビーバー号が来所し、希望メンバーの歯 

科検診と歯みがき指導が行われました。 

 ビーバー号は、千葉県歯科医師会が福祉政策事業の一環として県内各地の障 

害児（者）施設を、歯科診療用に改造した大型トラック（今年４月から運行を 

開始した新車）で巡回し、検診と障害に合わせたセルフケアの指導、保護者や     ▲ビーバー号 

職員へのホームケアの指導などを行なっています。  

  今回もしおさい春日内に診察及び指導用のイスやテーブルを並べ 

て、医師の診察や歯科衛生士による歯磨き指導等が行われました。 

 終了後の質疑応答では、歯科衛生士の方が 

 ・うがいをしただけでは歯の汚れは落ちない。 

 ・昼の歯磨き習慣をつける。 

 ・スポーツ飲料を普通の生活上で飲む時は、半分に薄めれば、糖 

  分摂取量を減らせる。 

 ・炭酸飲料は歯を溶かす効果があるので、飲んだら水かお湯で洗 

い流すと良い。                          ▲質疑応答時の様子 

 と指摘した上で、定期的に歯科医院へ行って汚れを取ってもらって、歯槽膿漏を予防して欲しいと話

されました。 
 

特定非営利活動法人精神保健福祉を支える会ＮＥＷ 

通  常  総  会  開  催 
 ５月３０日（木）、 午後６時３０分から銚子市勤労コミュニティ 

センターの２階ホールで、平成２８年度の通常総会が行われました。 

 理事長あいさつや議長選出に続いて、平成２７年度事業報告、平 

成２７年度収支決算報告及び監査報告、平成２８年度事業計画（案）、 

平成２８年度予算（案）の４議案が提案され、各部門（法人本部， 

しおさい，グループホームＮＥＷ，訪問看護ステーションＮＥＷ， 

地域活動支援センターかんらん，相談支援事業所かんらん）の担当 

職員が説明しました。その結果、全ての議案が拍手多数で承認されました。 

 また、新理事１名の増員について提案された第５号議案「役員の追加」も、拍手多数で承認されまし

た。 

これにより、各部門は、今年度の事業計画を着実に実施すると共に、一層の地域福祉の向上に努めて

行きたいと考えておりますので、今後ともご支援をよろしくお願いいたします。 
 

 
 

 ジャガイモ収穫  

３月３日に松本町の畑に植え付けた３種類のジャガイモ（男爵，メーク 

イン，キタアカリ）が収穫期を迎えました。収穫後に選別したイモは袋詰 

めにして、１㎏３００円でパンと一緒に持って行って販売しています。 

 

 

 

 

 
 

～編集後記～  個人的な事なのですが、私は「小京都・小江戸探訪」というホームページを開設していて、全国に点在する“小京都”或い 

は“小江戸”と呼ばれる街や、“重要伝統的建造物群保存地区”を紹介しています。近隣では佐原が伝建地区に指定されています。でも銚子 

にはそのよう建物がほとんど残っていないので、それらの街をうらやましく思いつつも、敬意をもってＨＰを通して応援しています。そう 

した中、今年４月、銚子・香取・成田・佐倉の４市と千葉県が申請していた「北総四都市江戸紀行・江戸を感じる北総の町並み」が日本遺 

産審査委員会の審議を経て「日本遺産」に決定されました。  銚子は「外川の町並み」，「銚子縮」，「銚子大漁節」，「銚子の磯巡り」，「銚子 

の醤油醸造」が主な構成文化財として認定されています。銚子にとっては３．１１以降減っていた観光客を増やす好機です。他３市や県と 

協力・連携して行って欲しいと思います。その為には情報発信や統一した案内板の整備や受け入れ体制の構築等が急務です。頑張っぺ～。 
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